

En su vigésima versión

Copa Enel imparte el primer Máster de entrenadores online en el país

Este año la Copa Enel está enfocada en la capacitación y nuevos conocimientos de los entrenadores y delegados, quienes serán parte del Máster Fútbol Base impartido por Efficient Football y destacados profesionales de la élite del fútbol europeo.

Desde hace dos décadas Copa Enel, el torneo infantil más importante de Chile ha sido parte fundamental del desarrollo del fútbol base y la formación de nuevos talentos. Para esta versión 2021 y dada la situación actual que aún enfrenta el país con motivo de la pandemia de coronavirus, donde Enel privilegia la seguridad y el cuidado de las personas, el torneo no se realizará en las canchas, sin embargo, se quiso dar continuidad al proyecto de una manera distinta.

Es así que, para anticiparse a la presencialidad del campeonato, Copa Enel quiere poner todos sus esfuerzos en el perfeccionamiento técnico de los entrenadores de los equipos que año a año participan en ella. Ramón Castañeda, gerente general de Enel Distribución, destaca que "durante todos estos años, hemos sido testigos del entusiasmo y motivación de más de 100 mil niños que han participado en el torneo, muchos

de ellos incluso han tenido logros importantes como llegar a jugar en equipos profesionales del país. Por ello, quisimos dar continuidad a este proyecto, con un foco en la educación y formación para los técnicos que se encargan de dirigir y enseñar lo mejor a los niños que participan en este emblemático torneo de fútbol infantil".

Se trata del primer Máster para entrenadores de carácter digital, desarrollado por la escuela número uno en formación online para desarrollo profesional en fútbol, Efficient Football. En esa línea, Iván Zamorano, embajador histórico de Copa Enel, indica que "este año será diferente, y gracias al Máster online, los directores técnicos y delegados de los distintos equipos, podrán preparar a sus jugadores y jugadoras con mejores herramientas, subiendo el nivel del torneo y así preparando el retorno del campeonato en formato presencial".



Celebraciones de la Copa Enel 2019.



MASTER FÚTBOL BASE 2021

Más de 200 entrenadores y delegados participarán de un programa formativo de capacitación gratuita y digital. Efficient Football es una institución que tiene como objetivo mejorar y facilitar el acceso a este deporte de alto rendimiento para todos, y por ello, a través de una metodología de microlearning, los inscritos podrán avanzar a su propio ritmo en clases con relevantes figuras de diferentes cuerpos técnicos de clubes europeos.

Esta iniciativa abordará importantes temáticas para la formación de futbolistas, como, psicología deportiva, nutrición y por su puesto aspectos técnicos. Está dividido en cinco módulos con clases de 15 a 20 minutos para poder hacer un seguimiento diario de los conceptos que se explican. De esta forma directores técnicos y delegados de los distintos equipos que participan en Copa Enel, podrán cursar las más de 125 clases, con profesores que tienen experiencia en la élite y actualmente ejercen en los mejores clubes europeos.

PROFESORES DE ELITE

Uno de los profesores es Félix Cao, integrante del cuerpo técnico de Manuel Pellegrini como Preparador Físico en Real Betis Balompí. El profesional que también ha sido parte en el West Ham United y del Hebei Fortune China, destaca que, tanto para entrenadores como futbolistas, "la formación online permite esa facilidad de no tener que acudir presencialmente, de poder hacerlo cuando te sientas más libre, y al final de lo que se trata es de absorber esos conocimientos e intentar aplicarlos. En nuestra profesión y todos los que están ligados a ella tenemos que estar en formación continua, y para llegar a trabajar con la élite es necesario tener una buena base para ampliar el foco, independiente de la categoría en que estés".

Félix Cao ha trabajado con futbolistas sudamericanos y destaca el altísimo nivel de algunos, como Claudio Bravo. "Ellos han vivido el fútbol de calle, la necesidad de expresarse con este deporte y te das cuenta que, con las capacidades, la exigencia y el profesionalismo son referentes para las futuras generaciones", dice.

